

Comisión de Justicia y Paz

Hermanos Religiosos y Consagrados todos que forman CONVER, como miembro de la Red CLAMOR, capitulo Venezuela, y como miembro de la comisión que trabaja por la prevención de la Trata de Personas, quiero hoy hacerles llegar mis saludos respetuosos y la insistencia de mi mensaje, "HAGAMOS RUIDO, HABLEMOS DE LA TRATA" y todo delito y esclavitud de vaya en contra de la dignidad, la vida y la libertad de los seres humanos.

Desde la Red Clamor, Venezuela, les invitamos a elevar hoy nuestra oración a Dios por las mujeres, niños, niñas y adolescentes que en Venezuela y el mundo son sometidos a explotación sexual con fines comerciales (ESCNNA), dentro y fuera de nuestras fronteras.

Les cuento que los hermanos de Carúpano particularmente por vivir en acogida permanente de las deportaciones que vienen de Trinidad y Tobago, son testigos principales de estas historias tan desgarradoras como inhumanas, de igual manera, los hermanos de Falcón, Zulia y Táchira en las casas de acogida para Migrantes, también tocan estas realidades tan fuertes al acompañar a los sobrevivientes de muchos de estos delitos, que son parte y consecuencia de este movimiento migratorio que vivimos hoy, de manera injusta muchos venezolanos.

Seguimos allí, como iglesia, muy a pesar de nosotros mismos siendo oídos para escucharlos y brazos grandes y fuertes para abrigoarlos. En Maturín, nuestros hermanos de la Red están recién organizando una defensoría que se encargue personalmente de prevenir y ayudar a que este delito sea debilitado. Cómo ven ya somos muchos, pero requerimos ser más, sumar más mentes valiosas y corazones generosos que amen y defiendan a nuestras mujeres vulnerables, los niños, niñas y adolescentes victimizados y explotados como objetos; con el esfuerzo de nuestros brazos y el sudor de nuestra frente, afectiva y efectivamente.

Siento mucho gozo y satisfacción al saber que hoy somos muchos más los defensores de vida, que organizados y valientes trabajamos para erradicar del corazón de quién nos oiga, la victimización y la esclavitud, que todavía después de muchos actos de abolición impera en el mundo.

Oremos también por los depredadores y pidamos por su conversión, llenemos hoy nuestro corazón de Dios, para que nuestra oración compasiva, les alcance la gracia de la humanización, porque cuando seamos plenamente humanos, seremos sin duda un pueblo de hermanos según el querer de Dios.

Seguimos invitando a otros y motivándonos entre nosotros para llevar a cabo como Iglesia y en sinodalidad, este mensaje de amor, compasión y valentía frente a las esclavitudes modernas.

La vida Religiosa en Venezuela está de pie y en primera fila, en la campaña por la erradicación de la Trata de Personas y cualquier forma de esclavitud, porque somos uno, en Dios que nos ha llamado.



Sor Deisis Andrade C.
Hija de la Caridad de San Vicente de Paúl